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　町は、11 月 12 日、大和ハウス工業株式会社と災害発
生時における物資集積協力に関する協定書を締結しまし
た。協定の締結により、災害発生時には、支援物資の一
時保管や集積場所として、大和ハウス工業㈱が新たに建
設するマルチテナント型物流施設が活用されます。浦

うら
川
かわ

竜
たつ

哉
や

取締役常務執行役員は「防災拠点となるような施設
づくり、まちづくりの一翼を担いたい」と話していました。

大和ハウス工業株式会社と災害協定締結
災害発生時における物資集積協力を誓う

　株式会社本宮運輸が日本赤十字社へ多額の活動資金を
納めたとして、日本赤十字社から表彰状が伝達されまし
た。11 月 17 日に行われた伝達式では、日本赤十字社岩
手県支部平野 直

なおし
事務局長から㈱本宮運輸菅

すが
谷
や

忠
ただ

寿
ひさ

代表
取締役に表彰状が伝達されました。菅谷代表取締役は「新
型コロナが流行している中、見えないところで支えてく
ださっている方々の支えになれば」と願っていました。

日本赤十字社活動資金功労者へ表彰状伝達
株式会社本宮運輸の功績称える

協定書を手に取る浦川常務取締役執行役員（左）と髙橋町長（右）

　第 9 回駒形神社宮司杯菊花展表彰式が 11 月 8 日、駒
形神社で開かれました。このうち、町内在住の久保光

みつ
雄
お

さ
ん（清水端）の作品が、金ケ崎町長賞、岩手日報社賞、奥
州市水沢菊花会会長賞の 3 部門で受賞しました。表彰式
を受け取った久保さんは「夏の 40 度近いハウスの中で一
生懸命作ったのを思い出す。頑張ってよかった。菊の美し
さが目に染みるくらいうれしいです」と喜びを語りました。

駒形神社宮司杯菊花展で町長賞受賞
久保光雄さんの作品が町長賞受賞

髙橋町長からトロフィーを受け取る久保さん（右）

　第 80 回一関・盛岡間駅伝継走大会（日報駅伝）が
11 月 23 日、一関市から盛岡市までの国道 4 号をメイ
ンコースに行われました。主力メンバーの引退などで新
体制となった金ケ崎チーム。降りしきる雨の中、町民の
沿道からの温かい応援を受け、金ケ崎チームは一丸と
なってたすきをつなぎ、見事 5 位入賞（参加 22 チーム）
を果たしました。

町民の応援を力にかえて力走
日報駅伝金ケ崎チームが 5 位入賞

沿道の応援を受けながら走る金ケ崎チームの選手（本町通り）

表彰状を手に、笑顔を見せる菅谷代表取締役（中央）

まちの話題・ニュースファイル まちの話題・ニュースファイル

　小野寺正徳副町長が、任期満了により 12 月 1 日付で
副町長を退任しました。小野寺副町長は 2013 年 12 月
に就任。2 期 8 年にわたり、町長の補佐役を務めました。
　12 月 1 日に行われた退任式では、小野寺副町長が「あっ
という間の 8 年間だった。この日を迎えられたのは皆さ
まの支えがあったから」と感謝の言葉を述べました。

髙橋由一町長（左）から辞令書を受け取る鈴木副町長（右）

任期満了により小野寺正徳副町長が退任

　特定非営利活動法人希望の星（阿部一
かず

之
ゆき

理事
長）は 11 月 19 日、町社会福祉協議会へ玄米
10 俵を寄贈しました。阿部理事長は「農家支
援とコロナ禍で苦しんでいる町民の皆さんへ、
微力ながら支援になれば」と願っていました。

目録を手渡す阿部理事長（中央）と菊地重
じゅう

治
じ

副理事長（右）

町社会福祉協議会へ米寄贈

金ケ崎町城内諏訪小路重要伝統的建造物群保存地区
国選定 20 周年記念式典・記念事業開催

職員らから拍手で見送られる小野寺副町長

　町民大学 2021 金ケ崎文化散歩が 11 月 19
日、城内諏訪小路重要伝統的建造物群保存地区
で行われました。文化散歩には 4 人が参加し、
城内町並み保存会のガイドから説明を受けなが
ら、伝建群の歴史や文化に触れました。

ガイドと共に伝建群を散歩する参加者

金ケ崎文化散歩で伝建群を満喫

　城内諏訪小路重要伝統的建造物群保存地区（伝建群）
の国選定 20 周年記念式典と記念事業が 11 月 14 日、街
地区体育館で行われました。
　式典では、千葉祐

ゆう
悦
えつ

教育長が国選定 20 年の歩みにつ
いて報告し「地区住民と手を携えながら伝建地区の保存
と活用に取り組んでいきたい」と決意を新たにしました。
　記念事業では、祝謡や祝舞が披露されたほか、弘前市
仲町地区伝統的建造物群保存会の今井二

ふ
三
み

夫
お

会長による
講演と地元住民との意見交換が行われ、伝建群が目指す
べき方向性や住みよいまちづくりについて考えました。

今井会長（左）と意見交換をする城内町並み保存会伊藤憲
のり

雄
お

副会長（中央）と金ケ崎まちづくり研究会高杉郁
いく

也
や

会長（右）

後任に鈴木浩之副町長が就任
　町議会臨時会は 11 月 18 日に開かれ、小野寺副町長の
後任に鈴木浩

ひろ
之
ゆき

さんを選任する人事案が可決されました。
　12 月 2 日に行われた就任式では、髙橋由一町長から
辞令書が交付されました。鈴木副町長は「職責の重さに
身の引き締まる思い。町の発展のために一生懸命尽くし
ていきたい」と意欲を語りました。


